

#SÜD-OST 12. August 2020

Sprechstunde im Eisenwerk Arnstadt

Gemeinsam mit der Stiftungsfamilie BSW & EWH, der GUV FAKULTA und dem Fonds soziale Sicherung sind wir heute im Eisenwerk in Arnstadt unterwegs.



Zahlreiche Kolleg*innen haben bereits unsere Sprechstunde in Anspruch genommen. Die Stiftungsfamilie und unsere starke Gewerkschaft haben sich wieder einmal im Betrieb vergrößert.

Dank der tollen Leistungen unserer Stiftungsfamilie konnten wir helfen, den manchmal stressigen Alltag zu meistern, Erholung zu fördern und Freizeit zu gestalten. Wir freuen uns schon alle gemeinsam auf den nächsten Besuch.